



En Magallanes

Minvu celebró mes del dirigente social con dialogo regional

● La jornada reunió a diferentes gestores sociales de la región de Magallanes a través de diálogos participativos en que se resaltó la importancia de su trabajo para la ejecución de los proyectos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la presencia de dirigentes sociales de diferentes comunas de la región, se llevó a cabo una jornada de diálogos participativos en conmemoración del Día del Dirigente Social. La actividad se desarrolló en el Auditorium Seremi de salud y estuvo a cargo de los profesionales del Minvu y Serviu Magallanes.

Por su parte, Seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldívia, señaló, “como Ministerio estamos realizando un diálogo con las Dirigencias Sociales en el mes de las Dirigencias y

esta es una actividad que se está realizando en paralelo en todas las regiones del país con miras a que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo recupere el rol social que es tan importante para nuestro Ministerio. Siempre estamos, ¿no es cierto?, trabajando en las líneas bajo el plan de emergencia habitacional en materia de vivienda y en urbanismo a través de nuestro plan Ciudades Justas. Pero hoy (ayer) día uno de los pilares fundamentales que falta fortalecer y que queremos seguir fortaleciendo y trabajando es el área social y para esto estamos con distintas dirigencias de barrios, de pequeñas localidades,

vinieron profesionales que están desplegados en el territorio, vino un profesional desde Puerto Williams que llegó ayer a colaborar y a contar la experiencia que está él recogiendo desde allá, también una profesional que está en Laguna Blanca, en Villa Tehuelche y también profesionales de Porvenir, de Natales que están acompañándonos para poder hablar de temas muy importantes, temas que tienen relación con cuatro ejes, democracia, educación, prioridad y también seguridad”

Patricia Labrín, participante de la actividad, comentó que “esta es súper interesante, han salido muchas cosas a las cuales uno

de repente no las considero, pero fijate que también me alegra mucho saber que nosotros como Campamento Lautaro, como la comunidad que tenemos, estamos haciendo o hemos hecho un trabajo bastante bueno con nuestra gente, con respecto a lo que es la educación, con respecto a lo que es el tema de la ética, con el tema de ser transparente., Además de la seguridad, porque nosotros hemos trabajado con carabineros, con bomberos, hemos hecho muchos talleres con la universidad, con Serviu, mesas de trabajo, entonces se agradece el ver que existen estas instancias donde uno puede ir aprendiendo mucho más”.